

Paragleiterin Elisabeth Egger:

„Nur du und ein Stück Stoff“

Himmelstürmerin **Eli Egger** ist die erste Österreicherin bei **Red Bull X-Alps**. Über Strapazen, fix eingeplante Genussmomente und natürlich die Faszination Fliegen - erzählte sie, gemeinsam mit ihrer Supporterin **Nadine Beck**, am Do, 29.Feb.2024 in der bis auf den letzten möglichen Platz ausverkauften MS Lebring.

Hautnah konnte das Publikum miterleben, als Eli Egger mit ihrem Team 2023 Geschichte geschrieben hat. Als erste Frau in der 20-jährigen Geschichte des mit Abstand schwierigsten Wettrennens der Welt in der Paragleit-Szene hat sie das Ziel erreicht. Ungeschminkt ehrlich, authentisch, humorvoll und viel Wissen vermittelnd über Wind, Wetter und Grundsätze der Randsportart Paragleiten nahm Eli Egger das Publikum mit ins Wettrennen rund um die Alpen.

- Welche Vorbereitungen sind nötig?
- Wie lange vorher beginnt das Training?
- Wie viele Personen braucht das Supporter Team?
- Welche Ausrüstung muss zwingend dabei sein?
- Wie finanziert man dieses Rennen?
- Was darf an technischem Equipment nicht fehlen?
- Wie schafft man es 8 Stunden durchgehend in der Luft zu sein ohne Toilette?

...und viele Fragen mehr wurden beantwortet und eindrucksvoll die Sichtweise der Athletin, aber auch die Herausforderungen des Supporter-Teams hautnah vermittelt. Mit mittlerweile zeitlichem Abstand zum Rennen wurden auch außerordentlich gefährliche Situationen reflektiert, ehrlich und schonungslos von beiden Seiten erzählt.

Die in Leibnitz aufgewachsene Sportlerin empfand den Abend wie ein „nach Hause kommen“ und freute sich sehr über viele bekannte Gesichter im Publikum, die ihrer Erfolgsgeschichte des im Juni 2023 stattgefundenen „Hike & Fly – Rennens“ begeistert lauschten. Musikalisch umrahmt wurde der Abend von ihrem Vater, **Gerald Egger**, auf der Gitarre mit Eigenkompositionen.



Mit faszinierenden Bildern und den notwendigen Werkzeugen für dieses Wettrennen wie Mut, Disziplin, Energie und Ausdauer, Respekt vor der Natur, Teamgeist, Humor und vor allem Wertschätzung war dieser Vortrag nicht nur für Sportler, sondern für alle Besucher Inspiration und wird noch lange in Erinnerung bleiben.

Ein sichtlich beeindrucktes und bewegtes Publikum wünscht der Athletin weiterhin viel Erfolg!

